

El PS Almeyda se inscribirá en los registros electorales

Osvaldo Puccio, miembro de la comisión política del Partido Socialista (Almeyda), informó ayer que su colectividad apoya la inscripción electoral como una vía adecuada para terminar con el actual régimen. Hasta ahora este partido no se había pronunciado sobre el tema, mientras que los otros miembros del MDP sí han rechazado esa estrategia.

Al ser consultado por la postura de esa colectividad respecto de la inscripción en los registros, Osvaldo Puccio señaló que “estamos por la restitución de la soberanía popular, y en ese marco las elecciones libres y la inscripción electoral juegan un papel importante que no nos parece que sea el todo, sino que el todo es la restauración de la soberanía popular, el fin de la dictadura y el fin de esta institucionalidad que pretende perpetuar un régimen de injusticia y profundamente antidemocrático”.

“Cada día tiene su afán”

Respondió que su colectividad no ha hecho un llamado público sobre este tema porque, “como dice la Biblia, cada día tiene su afán”. El afán de su colectividad agregó es “el del conjunto de la oposición y acabar con la dictadura”.

Puccio también afirmó que si las inscripciones son un elemento movilizador, “y nosotros creemos que así va a serlo, pensamos que es también una buena vía para volver a la democracia y la vamos a poner en práctica”.